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SÚMULA DA 92ª REUNIÃO ORDINÁRIA CPUA-CAU/RS 
 

DATA: 23 de fevereiro de 2022, quarta-feira HORÁRIO: 9h às 12h 
LOCAL: Reunião Remota no aplicativo Microsoft Teams  
 

PARTICIPANTES: 

Pedro Xavier de Araújo Coordenador 
Leticia Kauer Coordenadora Adjunta 
Orildes Tres Membro  
Valdir Bandeira Fiorentin Membro suplente 
Marisa Potter Membro suplente 

ASSESSORIA: 
Karla Ronsoni Riet Arquiteta e Urbanista 
Sabrina Lopes Ourique Assistente Administrativa 
Flávio Salamoni Barros Silva Assistente Jurídico 

SECRETARIA Danuza Daudt Assistente de Atendimento e Fiscalização 
CONVIDADOS(AS): Paulo Henrique Cardoso Soares Chefe de Gabinete 
 

1.       Verificação de quórum 
Presenças Verificado o quórum para início da reunião às 9h, com os(as) conselheiros(as) 

acima nominados(as). As conselheiras titulares Evelise Jaime de Menezes e Ingrid 
Louise de Souza Dahm solicitaram as convocações de suas suplentes. . 

 
2. Comunicações 

Relator Pedro Xavier de Araújo 
Comunicação O conselheiro Pedro mencionou sobre a última reunião Plenária. Ele comentou que 

a próxima reunião Plenária foi antecipada para o dia 18/03/2022. E, diante disso, a 
primeira reunião da CPUA em março será virtual, bem como a segunda foi adiada 
para dia 23/03/2022, a qual será presencial. Ainda, informa que dia 21/03/2022 
terá reunião extraordinária da CPUA. O conselheiro Pedro solicita que o 
conselheiro Valdir participe da reunião extraordinária a fim de substituí-lo, pois ele 
não poderá comparecer. 

 
3. Votação da súmula anterior  

Discussão A súmula da reunião 90ª foi aprovada com 4 votos a favor e 1 abstenção. E a 
súmula da 91ª Reuniões Ordinárias foi aprovada com 2 votos a favor e 3 
abstenções. Ambas haviam sido enviadas previamente. . 

Encaminhamento Colher assinatura do coordenador e da secretária e publicar no site do CAU/RS. 
 

4. Apresentação da pauta 
Mantida a pauta previamente apresentada, excluído o item ‘ CAU Educa’ e incluído o item 
‘Autolicenciamento’ como extrapauta. 
 

5. Ordem do dia 
 

5.1. Projeto de lei do CAU Educa 
Fonte CPUA-CAU/RS 
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Relatores Membros 
Discussão Assunto não foi tratado, pois não foi possível o comparecimento do Assessor de 

Relações Institucionais Fausto, que ficara encarregado de tratar do assunto com o 
Presidente. Ele encaminhou mensagem na qual o mesmo afirma seja importante 
saber a opinião do Presidente, especialmente neste ano eleitoral, a fim de se ter 
ideia do que pode tramitar com facilidade, levando em consideração o aspecto 
político, sendo esta sua justificativa. 

Encaminhamento O assunto deverá ser repautado.  
 
 

5.2. Debate e revisão da Carta aos candidatos    
Fonte CPUA-CAU/RS 
Relatores Membros 
Discussão O conselheiro Pedro reiterou alguns assuntos tratados sobre esse item na reunião 

anterior, em específico que foi constatada defasagem das cartas anteriores e que, 
portanto, não se adequavam como base para elaboração da carta aos candidatos 
de 2022. Reiterou demais questões elencadas na última reunião. E, conforme havia 
ficado determinado, apresentou o esboço da carta aos demais participantes. Foi 
aberto o debate com a participação de todos que estavam presentes, os quais 
elogiaram e fizeram sugestões. O conselheiro Pedro sugeriu disponibilizar esse 
texto inicial na rede interna (ou Google Drive) do CAU/RS a fim de que os 
conselheiros das demais comissões possam tomar conhecimento e colaborar. 

Encaminhamento A comissão ficou de compartilhar a carta no Google Drive para que as demais 
comissões possam tomar conhecimento e colaborar. 

 
 

5.3. Representantes 
Fonte CPUA-CAU/RS 
Relatores Membros e Chefe de Gabinete Paulo Henrique Cardoso Soares 
Discussão O conselheiro Pedro afirmou que leu os e-mails com relatórios dos representantes. 

Reiterou que 45 municípios têm representantes, e apenas dez representantes 
mandaram o relatório anual. Ele informou que a Sabrina fez um esboço de um 
novo formulário. Foi aberto debate entre os participantes. A conselheira Orildes 
sugeriu o uso de um aplicativo específico do CAU. A Karla lembrou que é 
necessário verificar se tem disponibilidade orçamentária, e que seria importante 
convidar o assessor de comunicação para participar da próxima reunião. A 
assessora operacional Sabrina apresentou aos participantes o formulário 
elaborado por ela no Google Forms. Os membros da comissão e o Chefe de 
Gabinete Paulo acharam o formulário do Google Forms bem adequado, fizeram 
alguns ajustes e apresentaram sugestões. O conselheiro Pedro afirmou que havia 
expectativa era de apresentar a cartilha nessa reunião. Não sendo possível, ele 
sugeriu que seja feito um relatório para a próxima reunião. Ainda, ele sugeriu 
alguns temas a serem tratados na reunião com os representantes. Os demais 
membros e o Chefe de Gabinete concordaram que seja feita essa pauta antes da 
reunião com os representantes e apontaram algumas questões que possam ser 
importantes. O conselheiro Pedro sugeriu que seria importante a participação do 
Presidente na próxima reunião do dia 09/03/2022 para alinhar com a comissão os 
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assuntos pertinentes a serem debatidos na reunião com os representantes.. 
Encaminhamento  
 

6. Extrapautao 
6.1. Autolicenciamento 

Fonte CPUA-CAU/RS 
Relatores Membros 
Discussão A conselheira Orildes comentou sobre uma determinada situação em Caxias do Sul, 

onde a Prefeitura não tem mais enviado seus fiscais para concessão de habite-se 
nas residências unifamiliares. Ela exigiria que o arquiteto responsável pela obra 
assinasse documento atestando a habitabilidade. Ou seja, como isso estaria sendo 
repassada ao profissional uma responsabilidade que é do órgão público. Os 
participantes debateram acerca do assunto. A comissão estabelece que esse 
assunto deva ser incluído em pauta, tendo em vista sua relevância. 

Encaminhamento O assunto será pautado para a próxima reunião 
 

7. Definição da pauta da próxima reunião 
Assunto Projeto da Carta aos Candidatos 
Fonte CPUA-CAU/RS 
Assunto Minuta do Projeto do CAU Educa 
Fonte CPUA-CAU/RS 
Assunto Representantes 
Fonte CPUA-CAU/RS 
Assunto Autolicenciamento 
Fonte CPUA-CAU/RS 

  
8. Verificação de quórum – encerramento 

Presenças A reunião encerra às 12h04min com os(as) participantes acima nominados(as).  
 
 

 
 
 

PEDRO XAVIER DE ARAÚJO  
Coordenador da CPUA-CAU/RS 

 
 
 
  

Danuza Daudt 
Assistente de Atendimento e Fiscalização do CAU/RS 
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